
Ce qui me rend

heureuse, c'est ma

fille Nora... C'est un

ange, elle me porte

bonheur ! C'est grâce

à elle si j'en suis là....

Je l'aime et je la

remercie du fond du

coeur.

Farida 50 ans Villefontaine
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